

La France rejette sur le FPR la responsabilité de la situation

AFP, 17 juillet 1994

NEW YORK (Nations Unies), 18 juil - La France a rejeté sur le Front patriotique rwandais (FPR) la responsabilité de "l'aggravation de la situation" au Rwanda et dans la région proche de Goma (Zaïre).

Dans une lettre envoyée dimanche soir au président du Conseil de sécurité, le chargé d'affaires français à l'ONU, M. Hervé Ladsous, écrit que des bombardements d'artillerie, qui ont fait "une soixantaine de morts" dans la région de Goma, provenaient de l'est, "donc du Rwanda et vraisemblablement à l'initiative des forces du FPR".

Le gouvernement français a, par

ailleurs, une nouvelle fois mis en garde le FPR contre toute tentative d'infiltration dans la zone du sud-ouest du Rwanda contrôlée par les soldats français, à la suite d'un nouvel accrochage dimanche.

"Les forces françaises continueront de s'opposer, comme annoncé dès le départ, à toute entrée d'individus en armes quelle qu'en soit l'origine", affirme M. Ladsous.

La situation au Rwanda devait être évoquée lundi lors de consultations au Conseil de sécurité, selon des diplomates.

ras/gc tp tmf pas